

9年生がアンケート集計ボランティア

10/14(金)9年生の有志 28 名が、前週の「地域貢献活動」の続きとして、豊田東地区より依頼を受けた、アンケート集計を行いました。

今回は、放課後の学校内で、普段授業で使っている自分たちのタブレットを活用しました。東交流センター長と自治会の方が集計用紙をお持ちになり、レクチャーにいらしてくださいました。



何千件とあるアンケート！たくさんのファイルが並びました。「こんなにあって困っていました。みんなで力を合わせれば終わるから助けてください、よろしくね。」と声を掛けられ、それぞれがファイルを受取り、入力のお手伝いをさせていただきました。



最初は戸惑っていた生徒もいましたが、GIGA スクールによるタブレットの整備により、入力作業に慣れており、手際よく入力をしていきました。既に地域貢献活動でやっていた子はなお早い！一人で何十件とこなす生徒もいました。お役に立ちながら、タイピングの良い練習にもなりました。

約2時間で、ほぼ完了。少し残った分はお戻しすることになりました。下校時間があ、全部を入力できず申し訳なかったです。

日頃の恩返しとしてお手伝いをさせていただきましたが、センター長と自治会の方が、終わりが見えてホッとしたと喜んでいらして良かったです。

また何かありましたらお声掛けください。ありがとうございました。

